



Y diputado reclama a Vicente Fox

MAYOLO LÓPEZ

Santiago Creel, aspirante presidencial del Frente opositor, cuestionó al ex Mandatario Vicente Fox por haberse manifestado en contra de los programas sociales.

“Vicente Fox se equivoca: el Frente y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no sólo porque estén en la Constitución y sean obligatorios, sino porque es lo mínimo que el Estado puede darle a quienes los necesitan”, argumentó.

De gira por Campeche, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados defendió la continuidad de los apoyos sociales, a contrapelo de lo que expuso a principios de la semana su ex jefe, ahora partidario de Xóchitl Gálvez.

“Ojalá y Xóchitl nos cubra eso de que los huevos no caben en el Gobierno y tampoco en el país. Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. ¡A trabajar, cabrones, como dice Xóchitl!”, dijo el guanajuatense en entrevista con Latinus.